

ASSOCIATION PROMOTION DE LA MÉDECINE HOMÉOPATHIQUE

Lettre N° 12 - Novembre 1997

ÉDITORIAL

Une nouvelle équipe a été élue ; elle avait souhaité que les médecins-fondateurs de l'association, qui avaient décidé de ne pas se représenter, restent membres du Conseil d'Administration. Ils ont bien voulu accepter de se porter candidats : ils ont été élus à l'unanimité. Ils seront donc présents et actifs et ils seront nos conseillers médicaux : nous les remercions chaleureusement.

Nous nous proposons d'introduire dans les prochaines lettres un courrier des lecteurs. Nous vous invitons, dès à présent, à nous faire part de vos réflexions et de tout l'intérêt que vous portez à l'homéopathie. Mais nous vous précisons bien qu'il ne peut s'agir, en aucun cas, d'une consultation. Nous publierons seulement les courriers qui présenteront un intérêt général pour le plus grand nombre de nos adhérents et nous vous demandons de nous préciser si vous souhaitez garder l'anonymat ou pas.

Enfin que toutes celles et tous ceux qui se sont acquittés de leur cotisation 1997 soient bien sincèrement remerciés !

Gisèle ADEMA

ASSOCIATION PROMOTION DE LA MEDECINE HOMEOPATHIQUE

BULLETIN D'ADHÉSION 1998

Nom : Prénom :

Profession :

Adresse :

adhère ou renouvelle mon adhésion à la PMH en tant que :

- Membre actif et verse ma cotisation de 100 francs pour 1998.
 Membre bienfaiteur et verse ma cotisation de 500 francs pour 1998.

Date :

Signature :

A RENVOYER AU : 52 Rue Lieutenant-Colonel Prévost - 69006 Lyon

PROCÈS VERBAL DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 24 JUIN 1997

Le Président Alain HORVILLEUR ouvre la séance à 15 heures précises, le quorum étant atteint (sur 306 adhérents à jour de leur cotisation le 24.06.97, 135 sont présents ou représentés).

Le Président retrace brièvement l'historique de l'association fondée en 1991 par un groupe de médecins homéopathes. Il rappelle qu'ils avaient décidé de confier son avenir à des patients, mais devant de nombreuses pressions amicales ils ont accepté de présenter leur candidature.

Le Docteur HORVILLEUR, se félicite de constater que de nouveaux membres sont venus grossir le listing des adhérents (environ 2 000 membres), mais il déplore qu'un trop grand nombre d'entre eux ne s'acquittent pas de la cotisation annuelle. Il rappelle que l'association ne vit actuellement que de l'argent des cotisations et que l'édition et l'expédition des bulletins coûtent très cher.

Les questions à l'ordre du jour sont ensuite examinées.

- **Approbation du procès-verbal de l'Assemblée Générale du 16 novembre 1996.**
Lecture est faite de ce procès-verbal : il est approuvé à l'unanimité.
- **Présentation du rapport moral par le Docteur HORVILLEUR, Président.**
Il rappelle les nombreuses difficultés des années précédentes et il souhaite vivement que très vite l'association retrouve un bon fonctionnement et une activité efficace.
A sa connaissance, deux autres associations existent : Club BOIRON Santé (Laboratoire BOIRON) et Vivre sa Santé (Laboratoire Dolisos).
Le rapport est approuvé à l'unanimité.

— **Présentation du rapport financier par Isabelle BOUDAZIN**, trésorière.
Elle informe l'assemblée que le trésorier démissionnaire lui a remis un carnet de compte et un bordereau. Le compte de l'association a donc été transféré au Crédit Mutuel de l'Acheneau à BOUAYE (44830), comme nous vous l'avions annoncé dans la lettre n° 10. L'assemblée demande que le futur Président dépose également sa signature au Crédit Mutuel. A ce jour, l'association dispose de 55 549,43 francs, soit 50 000 francs sur livret et 5 549,43 francs sur le compte. Cette somme sera amputée prochainement des frais correspondant à l'impression et à l'expédition de la lettre n° 11, non réglés encore à ce jour, ce qui représente une part importante du budget. Le rapport est approuvé à l'unanimité

— **Election du Conseil d'Administration**
Les membres de la liste se présentent avant le vote.
Sont élus à l'unanimité au Conseil d'Administration : Madame ADEMA, Monsieur BARBIER, Madame BOUDAZIN, Madame CAZENEUVE, Docteur CONAN-MERIADEC, Docteur HORVILLEUR, Monsieur LEBRUN, Madame PELLENC.

— **Questions diverses**

- Il est demandé que dans l'un des prochains bulletins soient rappelés les buts de l'association.
- Il est recommandé à tous de rester vigilants face à l'avancée sournoise des sectes : il ne faut pas qu'elles croient que l'homéopathie est une possible proie.
- Enfin, il est redemandé des précisions quant aux diplômes des médecins homéopathes : le Président rappelle que ce sujet a été traité par le Docteur CHABANNE dans la lettre n° 10

Le Président Alain HORVILLEUR remercie tous ceux qui ont pu participer à cette assemblée générale et tous ceux qui aident de près ou de loin l'homéopathie.
La séance s'achève à 16 heures 30.

ÉLECTION DU BUREAU

Le Conseil d'Administration s'est réuni le 24 juin 1997 pour élire les membres du bureau. Il est ainsi composé :

Président : Mme Gisèle ADEMA
Vice-Présidents : Mr Yves BARBIER
Mme Marie-Claire CAZENEUVE
Mr Martial LEBRUN
Secrétaire : Mme Kathy PELLENC
Trésorier : Mme Isabelle BOUDAZIN

INFORMATIONS GÉNÉRALES

Pendant tout l'été, nous avons reçu plusieurs lettres nous exposant des cas médicaux personnels. Nous vous rappelons que l'association n'est pas habilitée à répondre à ce genre de questions qui relèvent exclusivement de la consultation médicale.

Dans l'éditorial de la lettre n° 11, le Docteur HORVILLEUR vous avait proposé de nous écrire pour « nous demander un avis sur tous les sujets qui peuvent concerner (leur) spécialité » : il ne faisait évidemment pas allusion à une consultation médicale personnelle mais à des questions d'intérêt général.

Dans cette même lettre, nous vous avons conseillé d'écrire au Syndicat National des Médecins Homéopathes Français : Domus Medica 60 Bd Latour-Maubourg 75007 PARIS, pour obtenir l'adresse de médecins homéopathes dans votre région.

Dans tous les cas, n'oubliez pas de joindre une enveloppe timbrée à votre adresse, si vous souhaitez une réponse.

CAULOPHYLLUM : UN MÉDICAMENT HOMÉOPATHIQUE POUR LA PRÉPARATION DE L'ACCOUCHEMENT

Le cohosh leu est une plante vivace des régions montagneuses de l'Amérique du Nord, dont l'usage médicinal a été transmis aux médecins homéopathes américains par les Indiens, qui l'appelaient la racine de la squaw. Son principe de base est la méthyl-cytisine, une substance à activité hormonale.

Utilisée en dilution infinitésimale homéopathique sous le nom de Caulophyllum cette plante rend de grands services dans la préparation à l'accouchement. Grâce à elle les femmes accouchent dans des délais remarquablement courts, avec le minimum de douleurs. L'expérience ancestrale a été corroborée scientifiquement par le Docteur Martine DEGUILLAUME dans sa thèse (Limoges, 1981) : "Etude expérimentale de l'action de Caulophyllum dans le faux travail et la dystocie de démarrage". Comparée à un placebo l'efficacité de Caulophyllum a été démontrée dans 76,5 % des cas.

Le médicament peut être facilement employé sans connaissance préalable de l'homéopathie. On prend systématiquement une dose de Caulophyllum 12 CH tous les huit jours pendant le dernier mois de la maternité. Le nombre de femmes connaissant cette "recette" est important et les sages-femmes des services hospitaliers peuvent en témoigner, car elles trouvent souvent un tube de Caullophyllum sur la table de nuit des accouchées. En comparaison avec les femmes qui n'ont pas pris ce médicament, elles ont remarqué une grande différence dans la facilité de l'accouchement.

Dr Alain Horvilleur.